



Gobernación pide desterrar la discriminación, el machismo y la misoginia

CIUDAD DE MÉXICO (ADRIANA PÉREZ CAÑEDO).- Movilizaciones por el 8M, en el **Congreso de la Unión**, en el INE y en Tribunal Electoral hubo eventos en donde se pidió desterrar la discriminación, el machismo, la misoginia y todo lo que queda al respecto.

En el acto celebrado en la sede del INE y organizado por su presidenta Guadalupe Taddei y todas las consejerías electorales por el Día Internacional de la Mujer, que es mañana 08 de marzo, la secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez señaló que van por la emancipación plena. Así, también ante los representantes del **Congreso de la Unión**, el diputado **Sergio Luna** y el senador Gerardo Fernández Noroña, la titular de gobernación exhortó a desterrar la discriminación el machismo y la discriminación.

[https://drive.google.com/file/d/1nXNG6Ut_v7CMm40CRIPFyOnnNV4E1HG1/view?usp=drive link](https://drive.google.com/file/d/1nXNG6Ut_v7CMm40CRIPFyOnnNV4E1HG1/view?usp=drive_link)